

LA INUNDACIÓN EN VALLE DE CHALCO, POR UN “TAPÓN DE BASURA”



José Luis Luege, director de la Comisión Nacional del Agua, responsabilizó a los gobiernos federal y estatal del desastre en la colonia San Isidro por la falta de limpieza en las rejillas de una lumbrera del túnel profundo del río La Compañía. Esto provocó la fractura en el canal y la inundación en decenas de viviendas, expuso. El gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto recorrió la zo-

na y señaló que las millonarias obras en ese cauce no garantizan que se acaben las anegaciones en el municipio, pero aseguró que las aguas negras fueron desalojadas en sólo 36 horas. Los colonos prosiguieron con la limpieza de sus inmuebles y con el recuento de daños ■ Foto Cristina Rodríguez

■ 23

■ Inadmisibles, las matanzas en Tamaulipas

Exige la CIDH ir a fondo en el tema *narcofosas*

- Insta al gobierno mexicano a prevenir nuevos asesinatos
- Jóvenes de AL, los más expuestos a ser ultimados: Unesco

■ 2 y 3

■ En prestaciones, 1.4% más: STRM

Otorga Telmex 4.4% de incremento salarial

■ “Arreglo complejo ante el ataque de televisoras”

■ 7

■ Se enfoca contra huelgas y paros laborales

En documento, el PRI reconoce el carácter antisindical de su reforma

- Busca que los gremios sean “apolíticos”
- Facilita a la IP despidos y baja de sueldos

ENRIQUE MÉNDEZ

■ 5